

Instructivo del Movilh en colegios

Señor director:

El rechazo, manifestado ayer en carta a esta sección, de un padre y una madre al manual educativo de la diversidad sexual impulsado por el Movimiento de Integración y Liberación Homosexual (Movilh) bien podría ser una opinión libre de prejuicios. Sin embargo, contiene una fuerte carga discriminatoria basada en la ignorancia.

Sostener que el manual "es un grave atentado a la integridad psicoafectiva de nuestros hijos", por cuanto "se separa de toda ética y moral" al hacer "una apología de la homosexualidad" que se basa en la "ideología de género", es una apreciación infundada. El texto persigue que jóvenes afectados por la discriminación accedan a información destinada a asegurar su estabilidad física y emocional.

Las iniciativas en contra de la discriminación no tienen ideologías. Son un principio básico enmarcado en el respeto integral a los derechos humanos. En el caso de las minorías sexuales se sustenta en todas las informaciones científicas rigurosas que demuestran que la homosexualidad y la transexualidad no son influenciabiles y menos una enfermedad.

Es justamente el "valor del amor humano", del cual hablan los cartistas, lo que movió la realización del manual, a objeto de contribuir a generar sociedades respetuosas de su diversidad social para que nadie sea sancionado por tener una orientación sexual o identidad de género distinta.

Con todo, lo relevante es que el manual está siendo distribuido con el respaldo de muchos padres y docentes, por tanto, son los hijos y alumnos de éstos quienes se verán beneficiados con el documento. Otros deberán esperar porque sus progenitores no están dispuestos a transparentar la información científica sobre el tema.

Sofía Velásquez
Responsable Area Cultural y Académica de Movilh